

Kunstgespräch im Gasometer



Aus Staub geboren: Brigitte Hasler neuer Werkzyklus widmet sich der Menschwerdung.

Bild pd

Heute, Freitagabend, um 19 Uhr, spricht Christiane Meyer-Stoll mit Brigitte Hasler über die Arbeit und die aktuelle Ausstellung der Künstlerin im Gasometer. Die Ausstellung Brigitte Haslers im Kulturzentrum in Triesen zeigt Malerei, Druckgraphik und Videos aus den vergangenen drei Jahren. «Mensch» und «Staub» stehen thematisch im Zentrum der ausgestellten Werke. Im Gespräch zwischen Brigitte Hasler und Christiane Meyer-Stoll, Kuratorin am Kunstmuseum Liechtenstein, werden diese beiden Begriffe in Zusammenhang mit den Arbeiten Brigitte Haslers diskutiert werden. Was sind die Schwerpunkte der Ausstellung? Wie arbeitet die Künstlerin? Und wie entstehen die Bilder? Das Kunstgespräch im Gasometer beginnt um 19 Uhr.

Die Ausstellung dauert bis zum 7. Dezember, Öffnungszeiten: Freitag, 16 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag, 14 bis 18 Uhr

Vaterland

Freitag 14. November 2008